

《单词百科:translocase是什么意思?translocase怎么发音?translocase的解释和用法》

英语单词translocase是什么意思?translocase怎么读?translocase怎么发音?简答网为您整理了translocase的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



translocase怎么读

translocase的读音:[trænzl ə 'ke ɪ s]

translocase的意思

- 1、n.转位酶，移位酶；
- 2、磷脂丝胺酸藉著转位酶；磷脂丝胺酸借着转位酶；转位醇

translocase的相关词组

- 1、anion translocase 阴离子转位酶;
- 2、tat translocase Tat转运酶
- 3、cation translocase 阳离子转（移）位酶;

translocase的双语例句

1、In this process, protein translocation machineries of the outer and inner membranes, at least three major translocase complexes, are needed to ensure the proper import of precursor proteins.

在此过程中，需要线粒体外膜和内膜的蛋白质运输机器（至少三种主要的移位酶复合物）来保证前体蛋白质的正确运输。

2、Progress in the studies on the Tat translocase in Escherichia coli

大肠杆菌Tat转运酶的研究进展

3、Cloning of Adenine Nucleotide Translocase Gene From Bombyx mori Based on EST Database

利用EST库资源克隆家蚕腺苷酸转移酶基因

4、The activities of superoxide dismutase (SOD), carnitine acylcarnitine translocase (CAT), and the content malondialdehyde (MDA) were detected in blood serum.

测定血清中丙二醛（MDA）、超氧化物歧化酶（SOD）、过氧化氢酶（CAT）活性。

5、Conclusions Rat c Jun and mitochondrial adenine nucleotide translocase can bind to the GPE i core sequence, and they perhaps are the trans action factors of GPE i .

结论大鼠c-Jun蛋白和线粒体腺苷酸转位酶在酵母细胞内与大鼠GST-P增强子GPE核心序列结合，可能是作用于GPE的反式作用因子。

6、Molecular Cloning and Sequence Analysis of Adenine Nucleotide Translocase Gene in Antheraea pernyi

柞蚕腺苷酸转移酶基因的克隆与序列分析

7、Changes of the myocardium energy metabolism and adenine nucleotide translocase activity in rats after hypoxic exposure

缺氧对大鼠心肌线粒体能量代谢和腺苷酸转位酶活性的影响

8、 AIM: To explore the changes of myocardial energy metabolism and adenine nucleotide translocase (ANT) activity in mitochondria in rats exposed to hypoxia.

目的：探讨高原低压缺氧暴露过程中大鼠心肌能量代谢及腺苷酸转位酶活性变化特点。

以上是简答网为您整理的translocase怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/translocase>

